

ワークショップ参加者のご意見とご感想

- ・普段省エネに対して感じるモヤモヤや疑問を参加者と話せたので良かった。
- ・「リサイクルは本当にエコなのか？」プラスチックに関してはどうなのだろう。疑問を調べてみる意識につながりました。
- ・充実した時間でしたが2回のワークショップでは不足かな？大勢の人に参加してもらいたいと思いました。
- ・環境について改めて考える良い機会になりました。個人、社会、行政等で、それぞれできることが整理できると良いですね。
- ・実行計画策定にあたり本ワークショップの必要性がよくわからなかった。全体像からの位置づけがわかればより実効的な意見も出たと思う。どのように計画に織り込まれるか楽しみ。
- ・皆さんと議論しながら意見をまとめていくという大変有意義なプロセスを体験することができた。
- ・これを受けて、菊川市として具体的にどのような施策を立案するのか大変興味がある。是非、実効性の高い施策ができることを期待しています。
- ・勉強になりました。
- ・大変貴重な機会に参加させていただきありがとうございました。勉強になりました。
- ・もうちょっと踏み込んだ討議をしたかった。
- ・CO2削減が少し自分事となるワークショップになりました。
- ・今回のテーマは市の計画を作るという目的でしたが、市を超えて議論すべき重要なテーマであったと思います。大変勉強させていただきました。
- ・地球温暖化対策の取り組みは必須。ただ、それが地球にとって間に合うのか、もう手遅れなのか不安である。それでも現代人の責任として、個人、地域、国、世界がそれぞれの立場で真剣に最大限に取り組んでいかなければならない。戦争や紛争などやっている場合ではない！
- ・難しい課題でしたが、比較的楽しくできました。
- ・今回のワークショップを通して、初めて知ることや環境問題の現状などを学ぶことができました。自分の身近なところから何ができるのかを改めて考えるきっかけとなりました。市民や意見の思いが反映され、住みやすいまちになることを期待しています。
- ・環境問題対策へ更に取り組みたいです。
- ・様々な立場の方々と意見交換ができ、大変貴重な機会となりました。
- ・地球温暖化についてだけでなく、今後の取り組みや対策についてもグループワークで話し合えて良かったです。
- ・個人レベルでの小さな活動が大切だとあらためて思いました。興味を強要するよりも自然と行っているという形が理想だと思います。
- ・個人がいかに自分事として行動することができるかの教育を小学生の頃から始めるべきだと思います。
- ・人と考え方を共有することで理解が深まるなと感じました。
- ・ワークショップが面白かったです(時間が経つのが早かった)。